
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 10 de 2023

Fecha 18/05/2023 Hora 8:19 Próxima reunión 25/05/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° No Asiste (en representación Silvia Campos)

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° No Asiste (en representación Gonzalo Correa)

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° No Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

David Fernández Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Revisión acta reunión anterior

3 Presentación reunión rectora (Comisión Deportes)

4 Voto y definición aporte Fiesta de Graduación

5 Voto y definición bases fondos concursables

6 Presentación Comité de Escolaridad

7 Bingo Solidario

8 Puesto Director Comisión Inclusión vacante. Renovación necesaria de liderazgo y visión de Inclusión al 2023

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa pide nuevamente
tener presente a la familia de 12º que
perdió al papá, a la familia del colegio
Everest y por todos los atletas que
participarán este fin de semana en las
preparatorias Atlético Santiago que se
realizarán en el SGC. Agradecer que
tengamos un espacio que pueda acoger
a alumnos(as) de tantos colegios en esta
instancia.
Javiera Court pide por uno de sus hijos
que está pasando por un momento
difícil, que requiere de muchos
procedimientos médicos, para que tenga
fortaleza para vivir este proceso.
Se reza un Ave María.

Bernardita Correa Finalizado
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2.Revisión acta reunión anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Bases
Fondos
concursables

Principalmente los cambios son 3, que
tienen que ver con : que haya un
responsable del proyecto y que sea
apoderado, evaluación de aumento de
monto y seguimiento de la ejecución del
proyecto, una vez ganado el fondo.
Aprobación por correo una vez que
Cristóbal Galbán envíe el documento
final a más tardar hoy 18 de mayo.

Directorio a partir de mañana 19 mayo Pendiente

Reunión con la
rectora

Se presentará ahora Francisca Bravo 18 mayo Pendiente

FDG Se envió el correo con las 3 opciones.
Hoy se votará por alguna de ellas

Directorio 18 mayo Pendiente

Acta N° 9 Se solicita aprobación y queda aprobada NA Finalizado

3. Presentación reunión rectora (Comisión Deportes)

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Primera reunión
temática :
Deportes

Francisca Bravo comenta, que el objetivo
fundamental de esta primera reunión
con la rectora, era hacer una
presentación del proyecto de deportes
que tiene el colegio trazado para estos
años. No es un proyecto para este año
sino una visión del deporte dentro del
colegio. Gracias a esto, se despejarán
varias de las dudas que habían llegado y
que se habían planteado con respecto al
tema.

NA Finalizado

Objetivos del
plan

Básicamente se habla de un desarrollo
de un atleta del SGC, cuando se habla de
atleta no es del atletismo sino de la
persona que ejecuta un deporte a lo
largo de la vida. El objetivo del colegio es
que el deportista o atleta abrace una
causa y que no solamente sea una cosa
puntual de la etapa escolar sino que
entienda que el deporte lo lleva a
generar hábitos saludables y que
desemboque en el Team Dragon o área
deportiva de ex-alumnos y apoderados.

NA Finalizado

Etapas del plan Este plan deportivo tiene distintas
etapas, desde el desarrollo motor en PK
y 1º básico hasta el entrenamiento y
competencias en 11º y 12º.

NA Finalizado

Cambios visión Hay cambios generales en la visión del
deporte, que van desde el lenguaje
hasta las distintas instancias que el
deporte tiene o que desarrolla el
colegio, como por ejemplo, hablar de
atleta, el cierre del año deportivo ya no
se habla de ceremonia de premiación

NA Finalizado
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sino que se habla de reconocimiento, es
decir, que busca reconocer a todos los
alumnos que ejecutan un deporte, en
cualquiera de las áreas, en cualquiera de
las categorías. Esto apunta a que todos
los niños sean reconocidos. Se busca
reconocer un desarrollo en todos los
niños.

Lógica de orden En los uniformes, todos son iguales para
todas las ramas deportivas, misma
marca, color, logo. Solo una empresa
que está desarrollando todos los
uniformes (Celtry).

NA Finalizado

Eliminación
selecciones

Se está eliminando la distinción de
seleccionados o pre-seleccionados, por
eso por ejemplo, en fútbol todos los días
están participando todos los que quieran
y solo el viernes los seleccionados.
Ya no existe lo de años anteriores, de
preseleccionar y el que no quedaba
debía buscar poder practicar el deporte
fuera del colegio. Todos participan.

NA Finalizado

Variedad y
cantidad de
deportes por
género

Se hizo una encuesta el año 2021, a la
cual no tuvimos acceso, pero donde las
niñas de III unidad, específicamente no
manifestaron ir por la línea de un
cambio o agregar un deporte, por
ejemplo pensando en hockey o rugby.

NA Finalizado

Infraestructura Pese a que el colegio cuenta con una
infraestructura gigante, esto no lleva a
considerarlo ni como un centro ni club
deportivo, por ende no puede tener
todas las ramas deportivas. Hay temas
asociados que no siempre se pueden
cubrir como colegio como es el caso del
salto con garrocha, donde alumnas han
tenido que irse a clubes fuera del SGC
para poder practicarlos.

NA Finalizado

Intención de
equidad en
competiciones

Se discutió la importancia de promover
la equidad tanto en género como en
oportunidades de competición.
Esto repercutirá en el giro que van a
tener las giras deportivas. Porque hay un
desbalance en estas giras o experiencias
deportivas, ya que no son todas iguales
para todos los deportes. Estas giras son
costeadas íntegramente por los propios
apoderados. La idea es nivelar para
todos los deportes y que todos puedan
tener algún tipo de experiencia
deportiva, sea dentro o fuera de Chile.

NA Finalizado

Competencias
UC

Por lo anterior, el colegio informó a la
Universidad Católica que asistirán a
todas las competencias, pero que no
irán a ningún mundial. Lo que se busca
es darle uniformidad a todos los
deportes y ser prudente en el gasto de
los apoderados y familias en torno a
estas experiencias.

NA Finalizado

Comentarios

Comunicar plan
deportivo

Bernardita Correa comenta que esta
decisión no es solo del SGC sino de
todos los colegios que participan en las
competencias UC.
Y lo segundo es la solicitud expresa que
se le hizo al equipo deportivo del colegio
para poder comunicar este plan de crear
estos atletas de por vida que era
desconocido para toda la comunidad. No
se entendía ni conocía bien cómo era el

NA Finalizado
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proceso deportivo que tenía el colegio.

Trato
entrenadores

Karima Yarmuch recuerda de que se
comentó sobre el trato de algunos
entrenadores que tiene con los alumnos.
Francisca comenta que en lo puntual se
habló el caso de atletismo, con una
entrenadora en particular, respecto de
una situación que están viviendo las
niñas. El colegio tiene antecedentes del
caso y están trabajando con la persona
en cuestión, se está investigando. Se
informa que cuando hay un caso así lo
está tomando el jefe de la unidad, lo
conversa con el apoderado, con el
estudiante, con el profesor(a) y se hacen
todas las investigaciones necesarias. El
colegio les pidió expresamente tener
confianza en ello. En este caso están
haciendo seguimiento y
acompañamiento.
Se deben levantar los temas referentes a
Deporte, directamente al jefe de unidad.

NA Finalizado

competencia
necesaria

Gustavo Inostroza menciona la
importancia de la competencia para
cualquier deporte. Ayuda a subir el nivel
y a empujar al resto de los compañeros.
Ojalá todos tengan la oportunidad de
probar varios deportes. Parte muy
importante del desarrollo de los niños y
hay que dedicarse y no tiene que ver con
gastar dinero, puedo ir a jugar a la plaza,
para generar disciplina y esfuerzo. Por
último comenta, que no se nos olvide
que los profesores de educación física
deben ser de los más expuestos a temas
de trato, porque están muy en contacto
físico con los niños, al aire libre, deben
sacar más voz que los que trabajan en
aula y eso también hay que manejarlo
con cuidado.

NA Finalizado

comentarios
finales y dudas

Francisca sugiere en una próxima
reunión comentar a la rectora cuál es el
minuto más idóneo para que generen las
competencias.

NA Finalizado

Talleres
co-curriculares

Javiera Court pregunta si hubo respuesta
con respecto a la oferta más amplia de
actividades extraprogramáticas.
Bernardita Correa comenta que en este
tema la rectora explicó que no pasa por
la rama de deportes, con Francisco
Hurtado sino con Alejandra García de
co-curricular. Lo dejaron planteado y han
sido enfáticos, en todas las reuniones y
Paula lo verá directamente con
Alejandra García.

NA Finalizado

Hagan llegar
inquietudes

Nicolás Elton comenta que en la reunión
escucharon al colegio y ahora debe
haber una vuelta de parte del CDA con
nuevas inquietudes o retomar temas
que no han tenido solución todavía
como el antes mencionado.
Pide hacer llegar dudas, inquietudes a la
comisión deportes.

Comisión deportes en adelante Pendiente

4. Voto y definición aporte Fiesta de Graduación
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Envio correo
con 3 opciones
que sugiere la
MD

Opción 1 : Aumento según IPC
acumulado a 12 meses (11,1%) = total
$555.500
Opción 2 : Aumento según IPC + 9%
final 20% = total $600.000
Opción 3 : Aumento según IPC + 19%
final 30% = total $650.000

NA Finalizado

Quienes pueden
votar

Se aclara que votan la MD y los
directores de nivel.
Los coordinadores de comisión NO votan

NA Finalizado

Resultados
votación on-line

Gana la opción 3 $650.000 con 10 votos
Se aprueba este aporte para la FDG

NA Finalizado

Pago FDG
Catalina
Sánchez

Bernardita Correa comenta que el CDA
se hará responsable del pago de la FDG
de Catalina Sánchez Castro, están en
contacto con la mamá y ya fue
informada.

Mesa Directiva comunicar a delegados en
mayo.

En proceso

5. Voto y definición bases fondos concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Documento
final

Cristóbal Galbán hará entrega del
documento final hoy PM. Se votará por
correo a partir de mañana viernes 19
mayo.

Cristóbal Galbán
Directorio

18 Mayo PM
19 Mayo

Pendiente
Pendiente

Campaña
Lanzamiento

Coordinarán la campaña lanzamiento FC
2023, Cristóbal Galbán con Cristóbal
Avendaño, después de aprobadas las
bases definitivas.

Cristóbal Galbán y
Cristóbal Avendaño

Próxima semana Pendiente

6. Presentación Comité de Escolaridad

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación Gonzalo Correa comenta brevemente
acerca del comité de escolaridad. Es una
instancia bastante especial, diferente y
bastante única del Saint George. Es una
instancia pensada en ayudar a familias
que estén pasando por una situación
económica crítica, compleja, difícil,
entendida como una situación de
coyuntura.

NA Finalizado
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Bases y
requerimientos
para postular

Están en la página web del colegio y del
CDA, para que como directores o
encargados de comisiones podamos
transmitir a la comunidad que ahí están
para que puedan revisarlos.

NA Finalizado

Constitución
comité

Por 7 miembros. 5 son del colegio y 2 del
CDA.
Constituído por parte del colegio : por la
vicerrectora, un miembro de finanzas, el
gerente, un miembro de la
congregación, un miembro de pastoral.
Del CDA sus representantes son Gonzalo
Correa y Beatriz Baraja.
Esta constitución se entiende por la
evaluación desde una perspectiva
integral y global.

NA Finalizado

Para recibir el
beneficio :
Pasos a seguir:
Visita asistente
social

Cada familia es evaluada por una
asistente social, que es financiada por el
centro de padres, ella visita el hogar y
entrevista tanto al papá como a la
mamá, en instancias separadas, para
entender la situación y para evaluar el
caso.

NA Finalizado

Ficha Todas las familias deben llenar una ficha
que es utilizada para el análisis del caso.

NA Finalizado

Carta a la
vicerrectora

Todas las familias deben enviar una
carta.

NA Finalizado

Evaluación del
comité

Con todos los antecedentes
anteriormente mencionados, se reúne el
comité y evalúa uno a uno cada caso.

NA Finalizado

Topes mínimos y
máximos de
apoyo
económico

El comité en general tiene ciertos topes
mínimos y máximos de apoyo
económico. El 75% de los recursos del
comité de escolaridad los aporta el
colegio y el 25% lo aporta el CDA.
El beneficio que cada familia recibe en
general está concebido según la
evaluación de sus méritos. Las ayudas
van desde no recibir ninguna ayuda
hasta un tope máximo promedio del
50% del pago mensual por 6 meses.

NA Finalizado

Aportes comité
año 2022

El año pasado postularon 20 familias y
se apoyaron a 15 de ellas.

NA Finalizado

Obstáculo para
la ayuda

Está pensado para que las familias
postulen una sola vez en su vida dentro
del colegio.
Esto viene del principio que el problema
económico que se está viviendo tiene
que ser un problema de coyuntura. Si el
problema es estructural y es algo que se
va a repetir a lo largo de toda la historia
escolar de la familia, se entiende que el
colegio no puede subvencionar por toda
la vida escolar o por un período largo.
Ahí la recomendación a los padres es
analizar y reflexionar bien de cuál es su
estructura de ingresos y egresos para su
planificación familiar interna. A pesar de
que esto es un concepto importante es
muy frecuente que familias postulen en
más de una ocasión y es muy frecuente
que se les de ayuda a esas familias, pero
si bien se hace eso , el concepto es el
que se explica anteriormente.

NA Finalizado

Beca Alimenticia Beatriz Baraja menciona que además de
la ayuda en la colegiatura se puede

NA Finalizado
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postular a otra beca que es
complementaria a la anterior y es la
beca alimenticia, con vales para el
almuerzo en el casino para los alumnos.

CDA parte del
comité

Agrega que gracias a que pudimos
ingresar a este comité y compartir
nuestra mirada de esas familias, el
apoyo de nuestra parte es vital. Por lo
tanto, es muy importante que cualquiera
que sepa de algún caso de alguna familia
que necesite ayuda, apoyar
comunicando que la información está en
las páginas web del colegio y CDA,
comentarles que hay 2 períodos de
postulación, uno al inicio de año y otro
en el 2º semestre. Y más importante aún
es que se les informe a Gonzalo y Beatriz
de esas familias. Porque así ellos llegan a
esas reuniones del comité conociendo
los casos y así pudiendo entregar más
antecedentes que aportarán finalmente
al monto que se les asigne.
Por último mencionar que todo esto
tiene un carácter muy reservado, sin
nombres y sin compartir la información
con nadie.

NA Finalizado

Beca Whelan Se solicita mencionar que es la Beca
Whelan. Se reconoce que es una beca
que está un poco en el aire. Recién este
año se cuenta con estatutos. Es una
iniciativa propia del CDE, ellos la
financian. El concepto es estudiantes por
estudiantes. El principal financiamiento
viene de los jeans day y entonces es un
monto limitado. Está dirigida a ayudar
exclusivamente a alumnos de 12º en su
último año escolar. Se postula igual que
para el comité de escolaridad.
Lamentablemente hoy el CDA está fuera
de estos estatutos, aunque queremos
participar con aporte en dinero y ya se
reunieron con el CDE que si está de
acuerdo que participemos con ellos. La
idea es así poder participar en la
evaluación de los casos.
La idea es reunirse la próxima semana
con el CDE para ponerse de acuerdo.

Gonzalo Correa y Beatriz
Baraja con CDE

próxima semana Pendiente

7. Bingo Solidario

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Solicitud apoyo
económico

Bernardita Correa comenta que este año
nos han pedido participación y apoyo
como lo hacen siempre. El CDA siempre
ha apoyado con 1MM para la
producción y solicita aprobar aumento
de este monto por IPC que quedaría en
$1.100.000.- Queda aprobado.

Directorio 18 Mayo FInalizado

Solicitud apoyo
en difusión y
regalos

Solicitan apoyo en motivar la compra de
los talonarios en los cursos, difusión y
conseguir premios.
Se ofrecen para apoyar :
Julieta Di Meglio (en este directorio)

Equipo voluntarios en adelante Pendiente
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posteriormente en el chat se ofrecieron:
Maite Gimeno, Maida Fluxá y Gabriela
Diaz.

VARIOS
Corrida familiar
ACPAVIT,
difusión para
inscripción y
apoyo entrega
poleras

Bernardita Correa comenta que como
CDA participamos en ACPAVIT
(asociación de centros de padres y
apoderados de Vitacura).
Una de las actividades, es la corrida
familiar, que se hace todos los años y
este domingo 4 de junio, es en el parque
bicentenario. Nos piden difundir y
apoyar en la entrega de las poleras
(stand del SGC). Los primeros 3.000
inscritos recibirán la polera de la
competencia. Las inscripciones se abren
el 22 de mayo.

comisión comunicaciones
y comisión deportes

Domingo 4 Junio Pendiente

Elección nueva
mesa directiva
ACPAVIT

Se va a elegir nueva mesa directiva y
después de una importante reunión el
jueves pasado en que Bernardita
participó, se definió que en la
constitución de la directiva,no solo
pueden participar representantes de las
mesas sino cualquier apoderado del
colegio que quiera participar, con el
VºBº de la directiva de cada colegio.
Invitarlos entonces a que si alguno
quiere ser parte de la directiva de
ACPAVIT les avise. Ella comenta que es
parte del tricel (tribunal calificador de
elecciones) así que no puede ser parte
de la mesa directiva. El período es de 3
años.

Bernardita Correa parte
del tricel

en las elecciones Pendiente

Fondos
destinados a
comisiones

Karima Yarmuch solicita considerar para
la otra reunión, por su relevancia, que se
ha hablado entre comisiones si existe la
posibilidad de contar con algún tipo de
presupuesto para ellas.

MD próximo directorio
25 Mayo

Pendiente

Misa Domingos Belén Novoa comenta la poca
concurrencia a las misas de los
domingos en el colegio. Solicita ver
cómo poder apoyar y convocar a más
gente, quizás haciendo cargo por niveles
y poder hacer algo como CDA.
Karima comenta que está planteado
desde principio de año y considera que
nunca está demás seguir motivando.

Comisión Pastoral próximas semanas Pendiente

Deporte en
horario de
clases PK a 2º

Francisca Ormeño solicita volver a
revisar el tema de deportes en el horario
porque no siempre se hace deporte
aunque aparezca por horario.

Comisión deportes próximas semanas Pendiente

8.Puesto Director Comisión Inclusión vacante. Renovación necesaria de liderazgo y

visión de Inclusión al 2023

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Vacante puesto
director
comisión

David Fernández comunica que está
vacante el puesto de director de
comisión de inclusión justamente para
darle un aire de renovación y liderazgo a

NA Finalizado
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inclusión la comisión, en el espíritu que el mismo
grupo se actualice, se renueve y que
lleguen más personas a colaborar.
Considera que él ya cumplió una etapa
importante dentro de la comisión y
ahora están invitados otras personas a
liderar y a seguir adelante para
promover de mejor manera la inclusión.

Ya fue ofrecido al mismo grupo de la
comisión pero no ha surgido
espontáneamente alguien que quiera
ser director o directora. Incluso puede
ser alguien nuevo que se quiera
involucrar con otra energía de cara al
2023.

comisión inclusión próximas semanas pendiente

M. Ignacia Hurtado agradece y reconoce
el tremendo trabajo que ha hecho
David, por visibilizar el tema en el
colegio, tanto para los alumnos con
temas académicos como en otras líneas
también, con una perseverancia pocas
veces vista. Un gran logro fue la
encuesta de inclusión y esto se debe al
gran trabajo que han hecho.
Varios del directorio le agradecen
espontáneamente.
M. Ignacia informa que interinamente
asumen la coordinación de la comisión,
Macarena Miquel y Soledad Lizana,
hasta que se defina quién asumiría de
manera oficial.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:22 hrs.


